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ill"kOPHLOÚ~hH\DRUGADA.Unmilitarfa!lece
tras ser arrollado por un coche en la autovía de
San Fernando, junto al complejo Bahía Sur. 25

HUNDIMIENTO DEL 'NUEVO PEPITA AURORA'

La flota de Barbate volverá a faenar el
domingo y pide ayuda a la Base Naval
ElPPpiHe"alGobierno

que explique las
maniobras de rescate

y asegura que "los

buzos defienden que

pueden trabajar a 200

metros bajo el mar"
' .-

JOSÉ MARI> RUIZI REDACCiÓN
" '-'----.BARBATE/CADlZLa flora pesquera de

Barbato ha decidido en asamblea
volver a faenar en la madrugada
del próximo domingo 16 de sep-
riembre, tras estar vanos dias de-
dicando sus esfuerzos a rastrear la

costa en busca de sus cinco compa-
ñeros desaDarecldos el pasado 5

na'1Irn~aba
"i

" U>Slii

,nayol de la Cofradía
(10 Barba!c, ,/\nto-

iliOVaro manifestó que "tras
uneo di,,,, de mtenslva

1,,, marineros muy cansa-
dos, agotados, desesperanzados y
con una gran Impotencia por no
tener resultados positivos y no en-
contrar algÚn indicio de sus com-
pañeros desaparecidos".

Varo, que sigue muy afectado
por la tragedia, aseguró que ayer
logró contactar con el almirante
del Cuerpo General de la Armada
de la Base Naval de Rota, Fernan.
do Armada Vadillo, al que solicitó
su colaboración en las labores de

bÚsqueda con alguna patrullera.
En este sentido desde la Armada

le manifestaron al responsable de
l:t Cofradía de Pescadores que los
tareas que pasan por la zona tie-
nen la consigna de estar atentos a
cualquier novedad que se produz-
ca, pero que "para enviar un barco
conneto a la zona de rastreo de-

bí"" allt"orizarlo desde Cartage-
na". En este sentido el patrón ma-
yor de la cofradía barbateña dijo
que "yo no cuestiono los medios
jne hay, que ",,,'n :,os 'lllé seaa,
pero ¿e,de ,1qní pido ',ue sean

111"';, YJ h, día,
van avanzando, tiempo está en
calma y creo qoe si no aprovecha-
mos ahora, probablemente nos
encontremos con un temporal ma-
ñana o pasado"

Sobre la vuelta a la actividad

pesque"" Varo manifestó que "la
vida tiene quc segulr para noso-
tros, para el pueblo ypara la pesca,
por lo que los armadores barbate-

Un hombre ayuda a amarrar un barco en el puerto de Barbate.
"''"°"" "''''
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IEl director general de Marina de similares características, el O porqué estaba ese barco nave-
Mercante, Felipe Martínez, ha Bahía gallego, había llevado a la gando ese día y en esa zona.
exculpado al astillero ponteve- propia Cofradía de Pescadores de El director general de la Marina
drés en el que se construyó el Barbate a plantear la posibilidad Mercante, que quiso dejar claro
Nuevo PepítaAurora de cual- de emprender acciones legales que el Nuevo PepítaAurora y el O
quier responsabílidad en el nau, contra este astillero, Sin embargo, Bahía "no son barcos gemelos",
fragio vívído el pasado día 5 en Felipe Martínez entiende que para si quiso resaltar que el pesquero
aguas cercanas al Estrecho de buscar explicaciones lógicas a la barbateño, tras su construcción,
Gibraltar por el pesquero barba- tragedia vívída por el Nuevo Pepita "cumplía todos los parámetros
teño y en el que fallecieron tres Aurora hay que centrarse funda, de estabilidad y había superado
personas y desaparecieron cinco mentalmente en el temporal, en el positivamente todas las inspec-
más. El hecho de que naufragara estado de la mar, en la situación ciones posteriores en materia de
tanto este pesquero como otro de las redes y los aparejos y en el seguridad"

~ ~-- ._.~ ".. '-----

El riesgoen el mar,a debateen Sanlúcar
Expertos en la Prevención de
Riesgos Laborales en el Mar de
tOda España mantendrán un en-
cuentro el viernes y sábado en
SanlÚcar para abordar aspectos
como la formación y entrena-
miento de los trabajadores del
mar, medicina y sanidad a bordo
o la fatiga como factor de riesgo.
Estajornada forma parte de un
proyecto de Prevención de Ries-
gos Laborales en el Mar que des-
de el pasado mes de marzo han

puesto en marcha la Federación
Española de Organizaciones Pes-
yuera, (FEOPE) y las centrales
sindicaks CCOOy UGT, inlorma-
ron ayer los organizadores en una
nota de prensa. A través de este
programa se identifican las nece-
sidades específicas de cada una de
las diferentes artes de pesca y los
riesgos asociados a los puestos y
procesos de trabajo. La inaugura-
ción de este encuentro, O""'
lebrará en la Casa del Mal U" U'e

titUlO Social de la Marina (lSM)
a partír de las ",uevede la marla-
na de mañana vieFle', contar"
con la presencia de la alcaldesa
de SanlÚcar, lrene García; la di-
rectorageneral de PescayAcui-
cultura de la Junta de Andalu-
ela, Elvira Álvarez; y la directora
general del lSM, Pilar López-
Riobó. Además, participarán el
secretario general de FEOPE, Ja-
"or Garat, y responsablesde
"~OOyUGT.

ños decidieron en una reunión

volver a faenar, aunque la mayoría
lo harán en el Golfo de Cádiz y no
en el caladero marroqui, ya que
asi, de paso seguirán rastreando
dichas aguas".

Por su parte, el alcalde de Bar-
bate, el socialista Rafael Quirós,
avanzó a Última hora de la tarde
de ayer que continÚa el robot con-
tratado a una empresa escocesa
continÚa trabajando 24 horas al
día junto al pesquero hundido,
aunque sin novedad. Además,
confirmó que las familias de los
marineros desaparecidos que per-
maneelan en la lonja el pasado
martes continuaban también ayer.

A nivel politico, el presidente
del PP-A, Javier Arenas, anunció
ayer que su partido pedirá la com-
parecencia en el Congreso de los
Diputados de los miembros del
Gobierno de España "responsa-

A LA ESPERA AÚN

El robot contratado a una

empresa escocesa sIgue

trabajando junto al barco

hundido las 24 horas,

aunque sin novedad

bles" de las decisiones tomadas

ante la desaparición de los cuer-
pos de cinco tripulantes del Nuevo
Pepita Aurora. Arenas adelantó
que también exigirá la compare-
cenciadel presidente del Ejecutivo
autonómico, Manuel Chaves, en el
Parlamento andaluz, así corno de
las consejeras responsables para
que expliquen cuál ha sido el
"comportamiento" y las "decisio-
nes" adoptadas tras el naufragio
del barco.

A su vez, Jesús Mancha, diputa-
do nacional del PP por Cádiz, ase-
guró ayer en un comunicado que
"no se están tomando las medidas
adecuadas para el reflotamlento
del pesquero, ni se están utilizan-
do los medios correctos para la lo-
calización de los tripulantes que
aún permanecen en paradero des-
conocido". Mancha indicó que "no
es cierto, tal ycomo han afirmado
dirigentes socialistas, que los bu-
zos no pueden trabajar a más de
70 metros para reflotar el Nuevo
Pepita Aurora, por lo que pregun-
tamos al Ejecutivo central por qué
está mintiendo a los ciudadanos al

realizar tal afirmación, cuando sa,
bemos que estos profesionales, tal
y como ellos mismos defienden,
pueden llegar a trabajar a más de
200 metros de profundidad y el
barco se encuentra a 130 metros"
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Primer plano de la patera de madera que desembarcó el martes en la playa de la Yerbabuena, en Barbate, .,"°" "'6°' ""
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Otra palera burla al
SIVEy llega hasta Roche
La Guardia Civil sí intercepta otra embarcación

con 54 personasfrente a Tarifa y detiene a seis

extranjerosdesembarcados el martes en Barbate

F,5,1"".RA.O

",ADIZ Una nueV<i parera logro bu r

iar la madrugada de aver a ias Ca.
maras del Sistema lmegral de Vt-
gila"cia Exterior (SlVE) y desem-
barcó en la playa del Frailecillo, en
la urbanización conileña de Ro-
che, con un número indetermina-
do de personas que accedieron de
manera clandestina a territOrio es-

pañoL
Esta embarcación se suma a las

otras cuatro que llegaron en la ma-
drugada y la mañana del martes a
las costas barbareña. tres a la pla-
Y" de Ja YefbJbuel1J y la Olra a la
el<-C"ños de M"c,,- si 11que' r,unp"-
.C pUdieran .,ellNercepLad"s.

La Guar".a Ovil, ron la ayuda
:ir Salvamemu Mamimu, SI iogró
mterceprar en la madrugada de
oyer a una segu,-,do cmburcacj¡\n
que navega"a en direcu0" a ras
rostas gadJtanas con S4 personas
a bordo, rodas de origen magrebL

..-- ~---
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De ellas 48 eran varones, dos eran
mUleres Ylos cuatro restantes eran
O1,,,,ores de edad,

Esta embarcaciÓn fue avistada

por el buqueÁrtiw, -que remolea.
ba a otro barco por el Estrecho- a
20 millas (unos 38 kilómetros) al
suroeste de Cabo Trafalgar. Las
personas que iban a bordo fueron
rescatadas por la patrullera de la
Guardia Civil Río Berne.sga y por la
Salvamar Dubhe, de Salvamento
Maritimo, Los mmigrantes fueron
trasladados hasta el puerto de
Barbate, donde llegaron sobre las
seIS de la mañana y donde fueron
dlendidos por voluntarios de la
CnlZ R,)ja, que constataron el
buen esrado de salud de todos
ellos.

Los inmigrames fueron puestos
a disposición de la Policía Nacio-
nal, que se encarga de su repatria-
ción, mientras que la Junta de An-
dalucía se hlzo cargo de los cuaLTO
menores,

Durante tOda la jornada de ayer,
la Guardia Civil mantuvo un dis-

positivo de búsqueda del otro con-
tingente de extranjeros que de-
sembarcó en Roche a bordo de una
embarcación de seis metros de es-

iora y que se supone que seria cer-
cano a la veintena de personas, La
búsqueda deparó la inteccepta-
ción de seis de estas personas, cin-
co 1'0tOnes y una mujer, todos de
origen magrebí.

Uno de los indocumentados

presemaba dolores abdominales,
por lo que fue trasladado al hospi-
tal de Puerto Real, donde poste-
riormente se le dio de alta,

Asimismo, la Guardia Civil lo-
gró lnterceptar ayer a tres de los
marroquíes que desembarcaron el
martes en Barbate, Estas personas
iban en un vehículo donde viaja-
ban otros tres marroquíes con do-
micilio legal en España, que tam-
bién fueron detenidos,

Del mismo modo, la Guardia Ci.
vil arrestó en alta mar a tres jóve.
nes, de nacionalidad marroquí y
con edades comprendidas emre
los 25 y los 30 años, cuando imen
taban introducir droga en territO-
rio español a bordo de una semi-
rrígida.
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SANIDÁD

Denuncian

negligencia
en la llluerte
de un bebé
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Los padres aseguran que

murió de una meningitis
no detectada en el álea

de Urgencias del Hospital

GLORIA MORENO

. I'REZ, Los padres de un bebé de

cuatro meses que falleció eljue-
ves en el hospital de Jerez por
una meningitis demmciaron
ayer que se produjo una negli-
gencia médica por partedela pe-
dia,ra que arendió al niño en el
servicio de Urgencias.

El matrimonio, José Barrera Y
Patricia Vega, que tienen otra ni-
ña dedos años, entienden que su
hijo recibió una deficiente aten-
ción en las Urgencias Pediátri.
cas, a las que llevatOn al peque-
ño sobre las seis y media de la
mañana del jueves, cuando de-
tectaron que tenía fiebre muy al-
ta, "El niño estaba muy inquietO,
estaba ardiendo, tenía 39,S de
fiebre. le di apiretal y nos fuimos
para Urgencia,", relata la ma-
dre, Allí, la doctora le hieo "un
mínimo rcconGc;mie!1to, el mis-
mo que le puede hacer un pedia-
tra de zona", "Le examinó la gar-
gama, los oídos, la barriga y le
auscultó, Al mirarle los oídos, le
dobló un poco el cuello y el niño
se quejó, pero al final lo único
que me dijo es que p<J:díaser un
cuadro vírico o una posible in-
fección que igual no había dado
tOdavia la cara", explica,

En el parte de alta de Urgen-
cias aparece que el bebé entró a
las 7,11 de la mañana y salió a las
7,20, un dato que los padres Jes-
tacan como demostracIón de

que sde atendióaurante apenas
nueve rrJnuros.

Tras el empeorai1liemo del pe-
queño, los padre" le llevaron de
nuevo a Urgencia:; a Jas tres de la
tarde, falleciendo a las cinco me-
nos cuarto.

MEDIO AMBIENTE

Diputación
yUCA
evaluarán el
nido en los. " "

;{nllinClpIOf,
Elacuerdoenrreambos

organismoscontempla
proyectosy estudiossobre
la contaminaCiónacústica

REDACCiÓN

. eAD"La Diputación Provlllcial
y el Laboratorio de lngenieria
Acústica de la Universidad de
Cádiz (UCA) han suscritO un
acuerdo de colaboración para
desarrollar pruyectos de inves-
tigación y estudios relaciona-
dos con la gestión y evaiuación
de la contaminación acústica

en la provincia,
La Corporación provincial, a

través de su Área de Medio Am-
bieme, invertirá 43.401 euros
para el análisis, tratamiento y
normalización de los datos so-

bre contaminación acústica y
su elaboración, Este acuerdo
de colaboración riene una vi-

gencia de dos años y contempla
las siguientes actUaciones: for-
mación de policías y técnicos
municipales a través de cursos
específicos; elaboración y difu.
sión de campañas de concien.
ciación sobre la molestia de los

ruidos en los pequeños munici-
pios; asesoramiento técnico y
la redacción de estudios y aná-
lisis de las áreas más afectadas

por el ruido en la proV'ncia, ha-
ciendo hincapié en las zonas
colindantes con los espacios
naturales protegidos,

Una de las primeras acciones
que se van a llevar a cabo den-
rro de esta actuación conjunta
para dar a conocer las noveda-
des normatlvas y técnicas será
la cclebració" el próximo 27 de
septiembre de una jornada en
el PalaclO Provinclal, bajo el tí-
tUlo Gestióny Control del Ruido:
critcrios de calidad ac¡Útica, di-
.igida a responsables políticos
municipales

--\~. ~., ...
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EDUCACI(~I. VEJERMEDUlA LA MUELA, ~

Lospadres
del colegio
Thebussem,
preocuapdos
por las obras

Elfuturo
urbanístico
centra el
encuentro
con el alcalde
lOSEMARiA ROIZA.I.C __m

. MED'"ALos alumnos del cole-

gio de enseñanzas primarias
Doctor Thebussem situado en

la plaza Ramón y Cajal de Me-
dina Sidonia, iniciaran el curso
escolar el próximo lunes sin es-
tar terminadas las abras de
construcción de] nuevo teatro
situadas Junto al centro educa-
tivo y que están parali7.adas
desde comiendo de esteaño.

Según los plazos dados porel
Ayuntamiento la obra debería
estar prácticamente termina-
da. Sin embargo, el gobIerno
municipal informó que la em.
presa Climocubierta adjudica-
taria declaró la suspensión de
pago ante el juzgado de lo mer-
cantil, lo que provocó la parali-
zación del proyecto.

La paralización de las obras
ha provocado las criticas de los
padres de los alumnos que se
han mostrado preocupados, ya
que temen riesgos para sus hi-
jos dado que el centro esta ro-
deado de vallas, puntales, ama-
sijos de hierro, grúas y maqui-
naria de obras.

En respuesta a los padres.
desde el Ayuntamiento se ase-
gura que, para hacer un segui-
miento de las obras y las posi-
bles repercusiones que pudie-
ran tener sobre el desarrollo
del curso escolar, se ha creado
una comisión municipal y esco-
lar. Ademásya sehan adoptado
medidas de seguridad como
vallar el contorno de la obra,
dejando un pequeño pasillo de
accesoa la escuela.

. VEIERUnos dos centenares de
vecinos de las pedaníasvejerie-
gasde La Muela, LosParralejos
y La Torre han mantenido una
asamblea para valorar presen-
te y futuro de la zona, SIendo
invitados a dicha reunión el al-
caide de Vejer, Antonio Jesús
Verdú y el concejal para La
Muela, Patría, Parralejos y La
Torre, David Cayetano López,
a instancias de la presidencia
de la Asociación de Vecinos
Acueducto de La Muela.

En la reunión el alealde hizo
un balance de las actuaciones
realizadas en La Muela durante
los últimos meses.Elencuentro

también sirvió a los responsa-
bles municipales para informar
a los vecinos del estado en que
se encuentra la nueva ordena-
ción urbanistica de La Muela
cuyo Plan Especial de Reforma
Interior (PERI), está en estudio
el documento de avance y el
miclO de los trabajos técnicos
topográficos.

Los vecinos también fueron
informados de las obras reali-
zadas a lo largo del año en el
núcleo rural de La Muela y de
las próximas actuaciones a rea-
lizar en este núcleo rural, entre
las que caben destacar el acon-
dicionamiento de nuevoscami-
nos, las próximas mejoras en
los Centros Educativos de La

Muela y Parralejos. en el Cen-
tro de Barrio y en el servicio de
recogida de basuras y la refor-
ma de la pista deportiva de La
Muela, entre otros.

--- --------.-.-.

Alcalá rinde honores a
la Virgen de los Santos

de una camiseta a la Patrona para
pedides su maternal protección
durante las competiciones en que
intervengan.

Mientras tanto a lo largo de toda
la semana continúa celebrándose

la Novena y otros cultos organiza-
dos en honor de la Patrona alealai-

na donde cientos de personasacu-
den a la cita anual que tiene con su
Excelsa Patrona. Estos actos reli-

giosos se prolongarán hasta la oc-
tava del próximo domingo cuando
esta prevista la última función reli-
giosa, que será acompañada por el
reparto del tradicional gazpacho y
diversos actos festivos o lúdicos en
los cuartos del Santuario.

Los cultos durarán asi una se-

mana ya que se iniciaron el pasado
sábado con el pregón celebrado en
la iglesia de la Victoria a cargo de
la hermana de la Hermandad de la

Virgen, Elvira PastOr Sánchez. Di-
cho pregón giró en torno a los ac-
tos en honor a la Patrona y en él se
comó con la participación del coro
"Anligos del Camino".

En el mismo templo la Agrupa-
ción Musical 'Nuestro Padre Jesús
Nazareno' estrenó una marcha

procésional inédita en honor de la
Virgen.

La localidad" "e un año más el día de su

Patrona con actos religiososy la presentación

de los niños nacidos el año pasado a la Virgen

,1altunclón religiosa fue presidida
oor Guillermo Domínguez Leon-
se?lIi, Vicario General de la Dióce-
sis. concelebrada con ottos nlle-
ves sacerdoles

Sin duda, el actO principal fue la
presentación de los pequeños a la
Patrona, en el que, como marca un
antiquísima tradición, los bebés
en brazos de sus padres, fueron
pasados bajo el manto protector
de la Patrona entronizada en el AJ-

tar Mayor del templo, para pedir-
le> maternal protección a lo largo
de toda su vida. Todos los niños re.

cibieron un pergamino con la fe-
cha que fueron presentados a la
Patrona.

Durame la función religiosa fue
presidida por el párroco de AJcalá
Marco Antonio Huelga de la Luz.

También hubo tiempo para las
ofrendas florales, como la realiza-
da por el presidente, cuerpo técni-
co y Jugadores del Atlético AJcalá,
quienes también hicieron entrega

ANTONIO lOS E CANDOI

. ,lC,,'" ','el" :es,,\'.
,''° d.. '" ¡'",rol" le ;'1""""",

,r8ell de IlIs S<1l1l"o',T," dlversus
JCtos.Demrode h'sactos en honOl

i la Virgen de los Santos tuvo1"
~ar una emouv.. ceremoma rell'
gio:;a que se inicIó poco después
de las 11v media de la maÍÍana en
el Santuario de los Santos. coo

gran asistenCia de pÚblico. En est..
,'eremonia fueron ¡Jlesentados a
María SanttSlma más d.. un cent..
,,¿II de niños n"clclos d ""O pasa.
do.

En el mismo Santll"rio a la una

de la tarde tamblen tUVOlugar la
Solemne funCión !'nneipa, de ae
(¡eJn de gracia. Para conmemorar
la festtvidad de la Virgen. la Cor-
por"ción Municipal, COIISil aleal
de Arsenio Cordero al frente, acu
eió a la ceremoma como muestra

de agradecimiento '. respeto hacia
la Patrona del pueblo. La tradicio.

r-- AYUNTAMIENTODEROTA
~K'."''''O
~~~~~, ANUNCIO

la Junta deGobiernolocal. en seSIonescelebradaslos dias"mti>:uatro de lebrerod. do,

mil cuatroy tremta y unode lulio del año dosmil ".te. ,doptó el ,iguiente Acuerdopor el
q" seresuelveimciarexpedientedeexprop"Clóndeparcelasqueson liliglosos y parala
aperturadel v,,1que comunicala calleCalderónd.la Barcacon la calleCalvario.conforme
a las determinaCionesde la RevISióndel P.G.O.UConlormeal ArL' 160d. la 10UAse lia

aproDadoen el relerido Acuerdola zonda expropiar.así como la relaCiónde litulares y
desc"pClónde bienesV dere<:hosa expropIar.qoe segVldamemese transc"be. lo que
determmd" declaraciónde la necesidadde ocupación\ el inicio del correspondiente
expedienteexprop"to"o. asiCOll10la declaracióndeutilidadpública.

.
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RELACiÓN DE PROPIETARtOS, BIENES y DERECHOS AFECTADOS POR LA EXPROPIACiÓN

PARA LA APERTURA DE VIAL ~UE COMUNICA LA CALLE CALDERÓN DE LA BARCA CON LA

CALLE CALVARIO.
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AYUNTAMIENTODECONIL
DELA FRONTERA

La Junta de Gobiernolocal en sesióncelebradael dla 7 dejunio de Z007,
acordóel siguienteasunto:
¡O).-Aprce,.il",ialment. ~I ,studic li. D."lle ,je Id' ManzanasRH de ,a U['I
"el SedorGelPpSLV-3"LasÁnimas',promovidopor ROSAM.
ZO),-Someterel documentoa InformaciónPublicapor Plazode VemteDías
mediantesu publicaciónen el BOP.en ~iario de mayordifusión provincialy
tablón de anuncioscon llamamientoa los propietanosafectadosmediantesu
comunicación.especificandofecha de apertura v duracióndel penado de
informaCiónpublica
Loquesehacepublicoparageneralconocimienlo.

Coni!del.Fron'"".4 d. ;,110d. Z007
El AlCAlDE. Fdo.' An'onlo J. Roldón ",ñ.,

.
Deconformidad con el ArL' 164 de la t0UA. se somete a informaCión pública por plazo de 20

dias paraque sepresentenpor cuantosseconSIderenmter",dos las alegatlonesque"
eslimenoportunas.

Rota,ZOd. Agosto deZ007 ELALCALDE.Fdo.:LorenzoSánchezAlonso
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':::NC'JESTA DE LA UNIVERSIDAG DE GRANADA

DIARIO DE cADOZ. lu,m1Jd,S'ptiemb,.de2007 andalucía

El PSOE revalidaría la absoluta

si las elecciones se celebraran ya
>5andaluces .::.¡tuanal desempleo como el

principal probiema de !a comunidad, seguido

de la escasez de vivienda, que desplaza al

t{~¡cerpuest') iaHegilda de inmlgrantes

",.

iI ""NAO,\El PSOE volvenu a ganar
la, elecciones autt'nó'J1Ici\', de ce.

ic,m"se hoy con un 48. Ypor Clen-
dé los ?otos, fren;e al 13,6 por

. Icnto que obtendría el pp. según
lo, resultados del EstUdio Geoeral

de Opinión Pública de Andalucía
..Egopa Vetano 20071 Ne'enla-
.105ayer en Sevilla.

c: estudio ha sido elaborad" por
"j Centro de AnálisIs y Documen-
tación Politica y Electoral de An-
dalucía (Cadpea), dependiente de
la Universidad de Granada, sobre
la base de 3.200 entrevistas (400
por provincia) realizadas entre los
pasados 4 de junio y 23 de julio.
¡ras los comicíos municipales del
27 de mayo.

Tras el PSOE -que revalidaria la
mayoria absoluta aunque con un
ligero descenso. en medio punto.
del apovo estimado en el otoño de
,<;06- 'i el PP ",uc sulmía algo
'nas dI' jos puntos-. se situaría lL.
'1"e ,ecib,ria el 7./ por c,ento de
los voros, seguida del PA. con un
S.S por ciento de los sufragios emi-
tidos, y otros (2,2 por ciento).

El desempleo es. para el 68 por
CIento de encuestados, el principal
problema de la comunidad. segui-
do de la vivienda. que ha desplaza-
do al tercer puesto a la mmlgración.

El índice de abstención seria de

ün 27 por ciento. según el estUdio.
que refleja que el presidente de lo

-;I~ ;-E-C;E~~;S10Nl

~A~nasconfia---:
Ienlavueltadel I
:GIALenbreve 1

<:lpresirieme del PP-A, Javier

I Arenas, confió ayet en que la
Integración del Grupo Inde-

1

pendienre por Almeria (GIAL)
en el pp pueda tener "un de-
senlace" en las próximas sema-
nas. El líder de los populares
andaluces apuntó que "es un
asunto que sigue en marcha" e
incidió en la "buena voluntad"

que existe tanto por parte del
PP como de la formación políti-
ca que preside Juan Megino. El
acuerdo entre los dos partidos
tras las municipales en el

I Ayuntamienro almeriense in-
cluí" la propuesta a GW.de re-

I IIltegración en las filas popula-
res, de las que se disgregó en

I 2002 cuando Rodríguez Co-
mendador fue elegido candi-
dato a la Alcaldía. Megino con-

I firmó ayer los "contactos cor-
diales" aunque aseguró que no

i se ha conctetado nada. El
también concejal de Urbanis-
mo en el Ayuntamiento de Al-
meria recordó que es una deci-
sión del partido, no personal.

IEscenario sin cambios

o ESTIMACiÓNOEVOTOVERANO 2007

J!!!!I!I
~PP

OTROS

11~~~u

fi,IU.

o VALORACiÓNDELASINSTITUCIONES

Universidades andaluzas

Defensor del Pueblo Andaluz

Parlamento de Andalucía

Diputados provinciales

Ayuntamiento

Trib. Supode Justicia de Andalucía

Fiscalía Supode Justicia

Presidente Junta de Andalucía

Gobierno de la Junta de Andalucía

Administración andaluza

Administración local

r , C,dp.. G.Mko,Dpto.d. Inf08"'"

Junta, Manuel Chaves, continúa
siendo el líder político andaluz más
conocido por los andaluces con un
99 por ciento, seguido, a cinco pun-
tos, del presidente del PP-A, Javier
Arenas, que mejora ligeramente su
grado de conocimiento.

Les siguen el ex alcalde de Jerez
ya retirado Pedro Pacheco (72 por
ciento); el coordinador regional
de IU, Diego Valderas, a quien algo
más de la mitad de los andaluces

PRIMERBALANCEDEL EXAMENMÉDICOANUAL PARALA TERCERAEDAD

.6,7
O

afirma no conocer, y el líder del
PA, Julián Álvarez, que es desco-
nocido para uno de cada cuatro.

Las institUciones andaluzas más

valoradas son las universidades,
con una media de 6,71, seguidas
del Defensor del Pueblo (6,03) yel
Parlamento (5,2), mientras que en
los tres últimos puestos se sitúan el
Gobierno de la Junta (S,l), la ad-
ministración andaluza (S) y la lo-
cal, quees la única que suspende.

El chequeo de Salud identifica
a 74.915mayoresdependientes

ALF:",SO PED'OS"

. 'lVIlLA Han side' 99.439 los

n'avorcs de 650c.ños quc han po-
,;¡"Jo ya por el examer de salud
, "",,1 impa!s"do .1'.::"'C 1, S,'I i-
;"< pÚ"¡'Cd and;; v',;; L" <,'fr,1
"¡,,,,n< tOn ...3 po ucnto ae 1;;
¡Joblación diano de! proyectO
.¡uc. ,egun las pf<'-'Isi',nes la
~:(.nsel"rí," de '. "d. ,reb.- h.lh"I

I ¡j'1I.ado U;), "D(' lara lotal

el primer 5" 20[)o,
.los años despue ,J. SI puesl'l
'1' march"

Esta iniciativa, cuyo primer ba-
lance fue presentado ayer por la
consejera de Salud, María Jesús
Montera. ha propiciado hasta el
momento h aparición de dos ele-
;1..lilO." ,;Uf' pueden ayuda, " vi-
gtla:' mejor el ¿st..<lo de sa;ud de
los mayúre5 en el futuro. El pn-
mero ha sido la identificación de

un 15 por CIento de los mayores
examinados (74.915 personas)
como pacientes en situación de
dependencia, información que
puede ser de notable relevancia
para la aplicación en Andalucía

nel sistema de garantías previsto
en la Ley de Dependencia. El per-
sonal sanitario ha animado a es-
tos mayores a solicitar su bare-
mación y los responsables de la
Consejería de Sdud han dado in-
dicaciones para que toda la infor-
maclón relevante esté accesible

para la Consejería para la Igual-
dad y Bienestar Social, principal
instancia de la articulación de

nueva Ley en Andalucía y resulte
útil, así, para los procesos de eva-
luación conforme a los criterios

del baremo de dependencia.

El se¡,undo elemento que se
deriva de la activación del dispo-
sitivo de chequeos anuales y que
puede suponer un mayor rendi-
miento al sistema ';."".ir.ric er.
t"rmínus ae resultado5 ."isten-
ciales ,,. la .pertura de un canal
de comunicación estable entre la

sanidad pública y unos 58.300
mayores que no acudían a los
centros de salud.

Los chequeos han detectado
entre los mayores 81.832 proble-
mas de salud que hasta el examen
habían pasado desapercibidos.

33

PARLAMENTO

Luzverde a
las leyes de
Igualdady
de Violencia
Doméstica
-- ---
CHARO sotlS

. SEVillA.Escasa asistencia de

aforados a la primera sesión
plenaria de esta reeta final de
legislatura en la Cámara anda-
lUza.En un salón de plenos al
SOpOl ciento se debatió la tota-
lidad de los proyectos ley de
Igualdad de Género y Medidas
de Prevención y Prot~cción
contra la Violencia Doméstica;
nor mas que si bien recabaron
el apoyo de la oposición, no es-
caparon a la critica por su falta
de ambición, ambigüedad, y
sobre todo, de previsión de re-
cursos económicos y humanos
para su futura aplicación.

Fue el proyecto sobre violen-
cia de género el que más repro-
ches recabó. IU, PA y PP hicie-
ron hincapié en el capítulo de
la financiación, que entendie-
ron es la única garantía de efec-
tividad en los objetivos marca-
dos de atención sociolaboral y
sanitaria, protección y preven-
ción. Todos los grupos apunta-
ron a la necesaria incorpora-
ción de modificaciones "sus-

tanciales" en el debate que abre
ahora en comisión, con el fin de
dar respuesta a un fenómeno al
alza que sumó 14.325 denun-
cias en 2006.

Estas dos leyes forman parte
del 10 por ciento de compromi-
sos que, según el presidente an-
daluz, Manuel Chaves, restan
al PSOE para cumplir con su
programa electoral, y en cuyo
trámite parlamentario confió
ayer en contar con el apoyo de
la oposición.

'1'
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Una enfermera del SAS.

"'"' """N"

, J

16,

5,2

5,2

5,2

5,1

5,1

5,1

5,1

5,0

4,9



22 Provincia Rota
tnformaóón
JUEVES '3 DE SEPTIEMBRE,2007

PARTICIPACiÓNMás de 50jÓvenes se dieron cita en la primera de lasjornadas de este encuentro

Inaugurado el IV Foro de Jóvenes
dedicado a la igualdad de género
'Jna confel'enCla sobre
la Iguaidao de generu
en lasexualidadpone
hoy punto yfinalalforo

Elelje~1tohasido
organizado por dos
alumnas universitarias
er¡ prádicas

INFORMACiÓN
ROTA

Más de medio u'nten,u- de jóve.
nes participaron en la tarde del
martes día 11 de sef)tiembre en la
pnmerade Iasjornad:Lsquesc ce-
lebran dentro del IV Foro de Jó-
venes que bajo el título Entrejóve-
nes se dedica este ano a la igual-
dad de género.

La delegada de ParuClpación
Ciudadana, Maria de los Angeles
Sánchez, fue "\encargada de inau-
gurar esle cuarto foro que se de-
sarrollará has', hOY.lueves. día 13
de sepriembre. en el salón del Cas-
tillo de Luna

Sánchez agradeCió la partici-
pación de losjóvenes en esta pw-
puesta. senalan,!o que esta Dele-
gación se ha volcado un aÚo mas
en este Fom con la II1tención de

?mmover \'loll1<':ntar la i¡'~laldad
,te género. un ","unlOsobre el que,
tal y como apuntó la delegada.
"tendremos la oportunidad de
comprobar y conocer más de cer-
ca la necesidad de que desapa-
rezca la desigualdad que existe en-
tre hombres y ml~eres en nuestra
sociedad"

A su vez agradeció el esfuerzo
realizado por las estudiantes en
prácticas que han trabajado en
este fom, manifestó su deseo de

La delegada
estuvo
acompañada
en el acto de
inauguración
parias
universitarias

Ana Luna y
Raquel Bellido.

+ que en estos u-es días losjóvenes
se comlenan en agentes partíCi-
pes no sÓlo de este foro, sino tam-
bIén del tema que se aborda en
él.

La delegada estuvo acompa-
ñada por Ana Luna y Raquel Be-
llido, dos estudiantes universita-
rias que han realizado sus prácti-
cas colaborando en los prepara-
tivos de esta iniciativa y que des-
tacaron el trabajo e ilusión con el
que han abordado este proyecto,
al tiempo que agradecieron la
oportWlidad que les ha brindado
el Ayuntamiento a la hora de po-

ner en marcha esta iniciativa, que
espera cueme con la aprobación
v con la participaciÓn de 10sJóve-
nes de la localidad.

Así, Sánchez dio por inaugura-
do la cuarta edición de este foro
que tiene como objetivo princi-
pal sensibilizar a la población des-
de la perspectiva de la coeduca-
ción y fomentar el pensamiento
crítico acerca de problemas so-
ciales relacionados con las desi-

gualdades de género.
El foro daba comienzo con la

conferencia de Ana Lorente, ex-
perta en género y licenciada en

LACLAVE

IV Forode
Jóvenes

Másde 50
Jóvenesse

dieroncitaen la
primerade las

jornadas
dedicadaa la

Igualdad

Psicología, que abordó entre otros
asuntos la transvel,alidad de gé-
nero, o la defensa legal; para con-
tinuarcon una mesaredonda que
fue moderada por la anterior po-
nente, y que contó con la partici-
pación activa de la asesora jUlídi-
ca, Esther Lobato; la trabajadora
social, Ana Sánchez; la educado-
ra social de AIA1: Lucía Merla;,
el psicólogo del Ayuntamien to dé
Rota, Benito Moral,'s.

También nlvolugarayer mier-
coles la conferencia que ofreció
Catalina Pifia, presidenta prO\ln-
cial de Adenlltr, bajo el título Edu-
ca,.en ig¡vr1dad.

Tras la charla, los jóvenes tu-
vieron la oportunidad ::leconocer

'..,,'de primera mano a !lavés de re-
latos personales la experiencia de
una mujer que desempeña un tra-
bajo tradicional de hombre y de
un hombre que realiza un traba-
jo tradicional de mujer. Para ter-
minar lajornada del miércoles, el
foro contó con la participación de
la com panía de teatro Bom bastic
Teatro que a las siete y media de
la tarde pondrá en escena la obra
FuenteoveJuna.

El IV Foro deJóvenes termina
hoy jueves con una conferencia a
cargo de la sexóloga Nieves Ma-
yolín, que tratará sobre la igual-
dad de género referen te a la se-
xualidad, yque se completará con
un taller de sexualidad. A las nue-

ve de la noche está previsto que se
celebre la clausura del mismo, así
como la entrega de los premios
del concurso de fotografía iguali-
taria que se incluye dentro del pro-
grama del este evento, ycon el que
se pretende poner en valor la vi-
sión de los jóvenes sobre los mo-
delos de igualdad de género en la
vida cotidiana, destacando sobre
todo aspectOs positivos de los va-
lores iguaJítarios.

n- ~ ~~ --~ ~ '--" ' _n ----..

CINELos multicines Portalejo acogió el estreno oficial

LaVilla se vuelca con el estreno
del cortometraje 'ElLibroTalonario'
INFORMACiÓN
ROTA

Los multicmes Ponalelo acogie-
ron eula wrde de ayer el eS'reno
<>fiel>'!del cortometraje El Lih-m
Talonmw, una adaptación de la
obra d" Pedro Amonio de Alar-
cón produnda ppr el Ayunta-
lI"en",' laF, U1,J¡,i'Í01'fJ.calde :r.,oi-
lo Rml.-Matem. r"dada en t. :,,-
. :,:iÓ¡l e irn.tO,p,,'""Jc,por ",t:;..
res roteflOs

Al ano acudió el alcalde, Lo-
re lIZOSánd,t.Z Alonso, así como
miembros de la C°'1'oración, el
'.icepresidente de la Fundación,
Felipe j>enítez. y los escritores 1'0-
teños Angel García López y Feli-
pe Benítez Reyes. El alcalde qui-
so agradecer a la Fundación el ha-
heraceplado el relo de sacarad,,-

lante el proyecto. Igualmente, des-
taCÓla arriesgada labor del direc-
tor del corto, Gonzalo Meral, "por
haber sabido asumir de manera

muy clara Una historia que ni si-
quiera los rotenos hemos sabido
poner en evidencia". Por último,
puso en relieve la figura del prC)-
lag'JIU'ta de la película, el ma:;e.
~" ,,~"lVés de .a (:u,-,lse nl'.¡e,:ra
',uc "el rotoÚ" ya ~xistia am.":. de
la Base Naval y tenía una forma-
ción y un modo de entender la
vida. El mayeto no ha dejado en
ningún momento de respetaryvi-
virdelcampoyesimportante que
todo esto quede recogido a través
de este testimonio gráfico".

Por su parte, Benítez afirmó
que con el cortometraje, "se cul-
mina ulla larga trayectoria yse se-

nala la inteligencia, la capacidad
y la constancia del hombre del
campo roteño".

Merat manifestó su agradeci-
miento haciaelAyuntamíento, la
Fundación y todo el pueblo de
Rota. Se han repartido llil total de
3.000 entradas. El directOr ase..

gmÓ qll<' \;, expec",ciÚn ,,~sClta.
da pam ver el corto no es mas que
una llIuesU" del apoyo y del trato
recibido por los rotenos, que se
han involucrado por completo
con el proyecto.

Según explicó, "no conocía la
figura del mayeto rote11o hasta
que leí esta obra pero cuando lo
descubri, se convirtió en mi refe-
rente de independencia e inge-
nio natural para sacar fruto de
donde no lo hay. Deseo que dis-

Elalcalde asistióal estrenojunto Alcedo,Merat yFelipeBenitez.

frutéis de la obra tanto como no-
sou'os bemos disfrutado hacién-
dola"

El teniente de alcalde, Antonio
Alcedo, uno de los artífices del
proyecto, también quiso interve-
nir antes de la proyección, indi-

cando la Imponancia del mo-
mento para la cultura de la loca-
lidad. ParaAlcedo, el corto recrea
la histOtia y raíces de los rote11os
y "se convertirá en embajador de
nuestra cultura y nuestra form-:í
de ser" allí a donde se proyecte.
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.";¡U.ÚCAR

l'.eIcarreterade
Trebujenasufrirá
hoynuevos
cortesdeluz

P.ALÁEZ SANLÚCAR

El Ayuntamiento de SanlÜcar
mformó ayer de que la empre-
'01Sevillana Endesa ha decidi-
do interrumplir de nuevo el
suministro eléctrico del Centro
l'e Transformación de la Carre-
tera de Trebtijena para realizar
trabajos de mejora en sus ins'
talaciones entre las o~ho y las
once de la mañana de hoy.'

El citado corte de luz afecta.
rá a la zona de la carretera de
Trebujena y las calles Vilan
Casado, Las Almenas, Granero,
Pozo Nuevo, Lebrija, Estepa,
Lds Cernuda, Azorin. doctor
Manuel Velázquez, Bartolomé
de las Casas, Jacinto Benaven.
te, Duc;ue de Rifas, Cervantes y
Almendral. También se queda-
rán sin luz dt:rante estas tres
;,oras la avenida de la Const!o.ución. la cate San ,luan de la
Cruz y zonas próximas.

No se trata del primer c01ie
de suministro que sufre Sanlú-
car esta semana. El pasado pasa-
do martes, el Centro de Trans-
formación de la Plaza de Cádiz
cortó su suministro para reali-
zar trabajos de mejora.

:.'.

TENDIDO. Mejoras. / LAvoz

El primer tramo de El Práctico debe
estar listo en dos meses al contar ya
con la firma del contrato de ejecución
La Junta asumirá el 50% del coste fijado en más de ]00.000 euros
mientras que el Ayuntamiento y la Mancomunidad pagará el resto

P. A. 1 LA VOZSANLÚCAR

-"-----------------.

- --------------

La mejora de la carretera de El
Práctico pronto será una realidad
que quedó ayer constatada con la
Ürma del contrato de adjudicación
de obras del primer tramo de la via.
El presidente de la Mancomunidad
de Municipios del Bajo Guadal-
quivir, Antonio Maestre, la alcal-
desa, Irene García, y el delegado
provincial de la Consejeria de Agri-
cultura y Pesca, Juan Antonio Blan-
co, junto a la empresa sanluqueña
adjudicataria fueron los encarga-
dos de formalizar el acuerdo para
la obras.

Esta actuación cuenta con un
presupuesto de 732.980euros, finan-
ciado en 1m 50% por la Consejerla
de Agricultura y Pesca a través del
Instituto Andaluz de Refortna Agra-
ria (IARA) y cofinanciado en la
mitad restante por el Ayuntamiento
y la Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir, siendo su
plazo de ejecución de dos meses.

Este primer tramo de la carrete-
ra que se va a acondicionar abarca
desde su enlace con la carretera C-
441hasta su intersección con la calle
G de la Colonia Monte Algaida, una
de las zonas agrlcolas mas impor-
tantes de las marismas del Guadal.
quivir. Por todo ello, la mejora de
este primer tramo responde a una
ansiada reivindicación del sector
agrario de Sanlúcar que mejorará
la comercialización de los produc-
tos hortofi'uticolas de la zona.

«Este proyecto tiene uno de sus
grandes pilares en la rehabilitación
de la totalidad de la carretera del
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ROTA

Lawebmunicipal
recibeunamedia
mensualdemás
deunmillónde
visitas

P.A ROTA

La página web del Ayunta-
miento de Rota se sigue con-
solidando como un punio de
información, consulta y ges-
tión para los ciudadanos.

AsI lo afirmó el delegado
de Régimen Interior y Gober.
nación, Juan Antonio Liaño,
quien anunció que la web
municipal ha registrado en
los meses de verano una
media superior a un millón
de visitas mensuales. Según
explicó el edi!,en junio reci-
bió 1.200.000 visitas, en julio
1.050.400 y en agosto con
1.101.900 entradas.

Liaño mostró la «satisfac-
ción municipal» por estos
datos «teniendo en cuenta
que estos meses estivales son
épo~as de vacaciones, en 105
que se desconecta del ritmo
habitual de vida, y en los que
la playa o las salidas ocupan
gran parte del tiempo que los
ciudadanos».

El delegado de Régimen
Interior y Gobernación des-
tacó «el creciente uso que los
ciudadanos, visitantes y rote.
ños que viven fuera de la loca.
lidad, dan a esta página web.
que poco a poco se ha ido
reforzando con más y mejo-
res servicios».

Representantes de las administraciones encargadas de la rúbrica.

Práctico, fJ/kilómetros paralelos al
rlo Guadalquivir desde Los Pala-
cios hasta Sanlúcar, dada su impor-
tancia para la vertebración y el
desarrollo socioeconómico del terri.
torio desde su vertiente agraria,
turística y medioambienta1», decla-
ró el presidente de la Mancomuni-
dad, Antonio Maestre.

El delegado provincial, Juan
Antonio Blanco, destacó «la preo.
cupación del nuevo eqUlpo de
Gobierno por este proyecto» y ade-
lantó que la segunda fase del mis-
mo ha sido informada favorable-
mente por la delegación provincial
y se ha enviado el expediente com-
pleto a la Dirección General que-
dando pendiente de resolución. La
ejecución total del proyecto que
recoge el expediente enviado ten-
dré. un presupuesto de 994.805euros

de la mitad seria aportada por la
Consejerla, allgual que la primera
fase.

Por último, la alcaldesa expresó
su «satisfacción por el hecho de que
la empresa adjudicataria fuera una
empresa sanluqueña, con capaci-
dad suficiente para unas obras de
este calado».

El delegado provincial anunció
que la Consejeria realizara una
inversión para mejorar los ~ami.
nos rurales de la localidad. «Se haré
entrega de un proyecto de actua-
ción sobre estos caminos de la Colo-
nia Monte Algaida, concretamen-
te sobre 9 secundarios y 2 princi-
pales con un presupuesto nunca
antes prevista en Sanlúcar, 1.108.585
euros de los cuales la Consejerla
invertirla 554.292euros», aseguró
Juan Antonio Blanco.

Iniciativa 'popular'
El edil recordó que esta pági-
na web fue una iniciativa del
equipo de gobierno de Parti-
do Popular y Roteños Unidos
de la anterior legislatura.
«Entonces se puso en marcha
el proyecto de modernización
y nuevas tecnologias que
incluía la página web», expli-
có Liaño.

CÁDIZ

Detenidosdosconstructoresdelaobra
de SanRoque,6 dondemurióunobrero
--~~- ----

M.HUGUET11. MAciAS CÁOll

Manuel ROdriguez Sañudo y otro
<'e eonstructor de la obra de San
¡'"me n"5, ,!onde pl'u¡iérco]es frule-.
ció un obrero'al caer de un anda-
'1110.fueron detemdos a ültima hora
lÍe la t.~rde de ayer y trasladados a
la Comisana, d<Jllde anoche pero
',,",,eO);1I1decÜrau(\,)

:'0, la m;:;'"""y eL "'11,,13<1dé
rc,Lcr"'" ["'3a;'Ol1 por ,as tie;,""
dencl.!s policiale,; familiares y leS-
ligas de! suceso en el que murió
JesÚs Mera López, un fontanero de
17años. De momento. hay abierta
llna investigacion policial y se eSta
elaborando un atestado que será
en,iado al juez que inslTuye el caso.
,Jorge I,<aeL titular del Juzgado de

Primera Instancia n° 1 que sustitula
al del n"3, que era el que estaba de
guardla el miércoles. Una vez decla-
ren en Comisaria, los detenidos
pasaran a disposición judicial y será
el Juez qulen bien los ponga en liber-
tad con cargos o sin cargos o bien
decrete su ingreso en prisión.

Por su parte, la Fiscalla también
se ha personado en las diligencias
y según explicaba ayer a este medio
la Iisoal j~te, hlaria An.geles Ayuso.
tendran en cepnta el il11br¡ne que
esIáelliborandoeljuricilco de ¡alm-
pección de Trabajo encargado del
caso y el que facilite el técnico de
Prevención de Riesgos Labora les
del Gabinete de Seguridad e Higie-
ne en el Trabajo. Por un lado habrá
que determinar la L'lfi'acción admi-
nistrativa y, por otro, la responsa-

billdad penal. En este sentido, a los
detenidos se les puede acusar de un
presunto delito de homicidio por
imprudencia grave, tipificado en el
articulo 142 del Código Penal con
penas de "árcel de cuatro años, y
otropreslmto delito contra el dere-
cno de los trabajadores por haber
mantenido trabajando a personas
en condiciones de manifiesto ries-
go para sus vidas. con penas de pri.
si"" '¡ue OSCil"-ll"otre seis meses y
tres "f.os

Por otro lado, Ja Inspección de
Trabajo tramitaba en el momento
del accidente la denuncia presen-
tada el pasado 9 de agosto por una
vecina de San Roque n" 6, Antonia
de los Reyes, en la que dejaba cons-
tancia que los obreros trabajaban
sin medidas de seguridad. Esta
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mujer también dispone de un video
que gmoo de la obra, en el que están
recogidas imágenes que mostraban
las condiciones en las que se esta-
ba realizando. De hecho, ayer mis.
mo se personó en el juzgado para

dejar constancia de que cuenta con
]a denuncia y con el video. La fami.
lia del fallecido, que será enterrado
hoya las once de la mañana, tam-
bién presentará en los próximos
dlas una denuncia.


